

盆踊、夜店は富岡東中学校校庭で開催され、昔なつかしい駄菓子屋が並んで、子供よりむしろ大人の方が「ふるさと」を感じていたようです。盆踊は老若男女一體に溶け合つて一種独特のエネルギーをかもし出す楽しい民俗舞踊祭です。

夏の夜の風物詩。
(新森記)

第三回タウンまつりを見
て一言、二言！
（記者ノート）

たこ上げ大会
(一月中予定)
新年になつたらたこ上げ大会があるよ。
今から準備しよう！

用意!
ドン!

二日（土）

二日（日）

住みよい街づくり、ふるさとづくりをテーマに今年も八月二一日、二二日、夏祭りが連合自治会の主催で行われました。どんどん巨大化する金沢シーサイドタウンの規模と人口の増加を受けて連合自治会の範囲も広がり、今年は約三五〇〇世帯、一万を超す人々が参加するマンモス夏祭りとなりました。

タウンまつり

晴天下おみこしワッショイ

第三回金沢シーサイド



ブラウンハイム自治会
昭和57年12月

今年一年お世話になりました。ご家族揃って良い新年をお迎え下さい。階段委員一同

"ちなみに"

三、楽しい夏の夜の祭典も青少年の非行を助長することにもなります。ですから家庭での駄菓子屋、お父さん！お母さん！

二、子供……楽しむ人大人……下働きする人これではいい子が育たない。来年から子供たちにもみこし、山車の飾りつけを手伝ってもらおう。

合計	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	年令
	163	3	10	11	22	21	19	18	15	17	16	8	3
	100%												人數

四、運動会前日
「ゼッタイ俺の念力で晴れる」、「もうだめだ！」去年とはちがうよ。今夜のこの雨の強さじや、絶対ムリ」「ウーン、そうだね、アーバー」、「チクショー」。一生けんめい準備したのに」「各役員の胸のうちはこんな言葉でいっぱいであったに違いない。



賞品両手にルンルン

一、第四回ブラウンハイム運動会
一〇月三日実施

五、運動会当日
しかし奇跡は起きたのです。午前三時に憎き雨はピタリとやみ、水はけ抜群の並木第二小学校のグランドは万全の態勢。なかばあきらめていた役員たちは早朝準備に大わらわ。予定より少し遅れはしましたが、栗本自治会長の開会宣言、昨年度優勝の黄色組のカップ返還、加藤葉子ちゃん、竹中かおりちゃんの選手宣誓は熱戦の火ぶたを切りました。



六、運動会が飯より好きといふやうNさん、大張り切りで出場した徒競走でふくらはぎを痛め、次の綱引きで右手に真赤なマメをつくり、もうギブアップかと思つていふら、今年はあめくい競走にで顔中まっ白にして大奮戦。これで無事に明日会社に行けるのかしらとは奥様の弁。

実況中継

借り物競争の「一見女子高校生」を借りる難題、誰が敵やら味方やらのフーセン割、子供より大人がエキサイトする恒例の玉入れ、お父さんを手玉にとる強いお母さんばかりでチームを組んだボール運びゲーム。そして大会の華、逆転又逆転でスタンドを沸かせたチ

熱戦の結果

第四回ブラウンハイム運動会は、雨あがりの並木第二小学校で盛大に開催された。競技は一四種、方法は二年どおり、赤、白、緑、黄色の各組対抗で行なわれ、緑組が最後のリレーで大逆転勝利で優勝した。

運動会参加世帯は、大雨の翌日にもかかわらず一二〇世帯へ全体の六〇%強)を超え、延べ一一〇〇人が競技に参加してくれました。

お 礼

子供会をはじめ、お手伝いをして下さった方々、本当にありがとうございました。おかげさまで大ケガをした参加者もなく盛大なうちに無事本年の運動会を終ることができました。

(新森記)

文化祭について

一月二〇日、二一日の両日にわたり、ブラウンハイム文化祭を実施しました。今回の参加者は、一四〇名、出品作が一七〇点以上にもなり会場の集会所いっぱいとなり、飾りつけの役員がうれしい悲鳴をあげていました。

出品作は、自治会行事の船だまりでの写生会の作品が主体となりましたが、手芸教室の籠のカゴ、書道、陶器、人形、写真、生花等が数多く出品されました。

どの作品も個性豊かな力作ぞろいででした。当日集会所に見学に来た人は三〇〇名以上にのぼりました。みなさんの御協力により無事文化祭を終了する事ができました。

なお出品者には自治会から図書券でお礼させていただきました。

(文化部 藤原)

☆ 会合等で何度も利用して居ますが、その都度暗いと感じます。ソロバン教室等の設備としては不十分であります。子供達の視力低下の原因にもなりかねません。

餅の出来上がり。餅会をはじめ、お手伝いをして下さった方々、本当にありがとうございました。おかげさまで大ケガをした参加者もなく盛大なうちに無事本年の運動会を終ることができました。

餅つき大会



一二月五日(日)ブラウンハイム餅つき大会が集会所裏広場で行なわれました。力自慢のお父さん、お母さんが集り、昨年より二斗も多い五斗の餅つきにいどみました。

前日の土曜日の午後一時、準備のために運びこまれる品物の数の多さにだんだん不安が増してくる。

はたして五斗の餅をつくだけの人出はあるだろうか、雨でも降って中止になつたら残つた餅米はどうしようなど……



ソフトボール大会

金沢シーサイド連合自治会主催の第四回親善ソフトボール大会が、一月一四日(日)に富岡東中学校、並木第二小学校を会場として行なわれました。

当ブラウンハイムチームは会長自から選手となり堂々と戦い第一回戦は第三住宅チームを大差でやぶり、午後の第二回戦に駒を進めました。第二戦は富岡団地チームと対戦し接戦のすえおしくもやぶれてしまいました。参加者選手のみなさんごくろうさまでした。

お誕生日おめでとう

。八月一日 中西伸一氏
重田潤氏
三女 静ちゃん
(二二一、一、三〇五)
。九月一日 片山英明氏
次男照康君
(二〇一、四一、四〇一)
。一〇月二〇日 渡辺修男氏
長女花恵ちゃん
(二〇一、四一、五〇二)

来年は僕の年だ!

ガンバルゾー

